

Projektkurs Musik - Sunny

29.03.2021 11:55



LUISENSCHULE

GYMNASIUM DER STADT MÜLHEIM AN DER RUHR
NRW-SPORTSCHULE

In Zeiten einer Pandemie bleibt gemeinsames Musizieren leider eine Wunschvorstellung!

Da uns einsames Musizieren und Euch einsames Konsumieren von Musik aber keine Corona-Schutzverordnung verbieten kann, hat sich der diesjährige Projektkurs Musik vorgenommen, auch unter derart erschwerten Bedingungen gemeinsam einsam ein Musikvideo zu produzieren. Technologisch und musikalisch wurde er dabei von Merlin(Q2), Matthias(EF) und Julius(EF) unterstützt (Vielen Dank dafür!)

Vielleicht bringt Euch „Sunny“ ja ein paar Sonnenstrahlen...

Viel Spaß!

